

HUBUNGAN PERAN TENAGA KESEJAHTERAAN SOSIAL KECAMATAN (TKSK) DENGAN KEMAMPUANNYA DALAM MEMBERDAYAKAN KELOMPOK USAHA BERSAMA (KUBE) DI KOTA BANDUNG

RINGKASAN

Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK) adalah seseorang yang diberi tugas untuk melaksanakan pendampingan sosial dalam penanganan Penyandang Masalah Kesejahteraan Sosial (PMKS) ditingkat kecamatan. Peran-peran yang perlu dilaksanakan oleh TKSK selama melaksanakan tugasnya di lapangan meliputi fasilitator, *broker*, *enabler*, mediator, pendidik dan perencana sosial. Peranan tersebut guna mengembangkan penyelenggaraan sosial yang salah satunya menyangkut pemberdayaan Kelompok Usaha Bersama (KUBE). Kelompok Usaha Bersama sebagai salah satu program pemerintah yang ada pada Kementerian Sosial Republik Indonesia Khususnya Direktorat Jenderal Pemberdayaan Sosial dan Penanggulangan pemberian modal usaha melalui program Bantuan Langsung Pemberdayaan Sosial (BPLS) untuk mengelola Usaha Ekonomi Produktif (UEP).

Program KUBE inilah yang dapat dijadikan fokus bagi TKSK dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat miskin melalui pengembangan usaha. Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode kuantitatif, dimana instrument penelitian dengan memberikan angket disertai wawancara dan observasi, adapun populasi dalam penelitian ini yaitu 30 orang dan sampel 24 orang dari jumlah populasi dengan menggunakan *random sampling*. Penelitian ini dilakukan guna mengetahui bagaimana peran TKSK terkait dengan kemampuannya dalam memberdayakan KUBE di Kota Bandung.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut terdapat hubungan mengenai peran yang dilakukan TKSK dalam memberdayakan KUBE, karena dengan adanya peranan yang dilakukan TKSK kepada seluruh KUBE di Kota Bandung menunjukkan pengembangan terhadap KUBE, semakin berdayanya kelompok-kelompok yang lemah atau rentan untuk dapat mengembangkan potensi yang dimiliki masing-masing individu melalui program KUBE yang telah dirancang oleh pemerintah, sehingga meningkatnya kesejahteraan sosial dan ekonomi masyarakat. Sosialisasi program, pembinaan dan pelatihan TKSK dari dinas sosial Kota Bandung sebagai bentuk rekomendasi dalam penelitian ini.

Kata Kunci: Peran Tenaga Kesejahteraan Sosial Kecamatan (TKSK), Kelompok Usaha Bersama (KUBE), Pemberdayaan.